

En **A.PAMIES** nos dedicamos a MATADERO Y SALA DE DESPIECE DE AVES. Contamos con un Sistema de Calidad y Seguridad Alimentaria, basado en los principios del *Codex Alimentarius*, reconocidos internacionalmente y en las buenas prácticas de fabricación, con el objetivo de garantizar la inocuidad alimentaria, la calidad del producto, así como su legalidad y autenticidad.

Este nos marca las directrices para la consecución de nuestro sistema APPCC, además contamos con la implementación de la norma IFS FOOD para el control total de nuestros procesos y garantizar la cobertura de las necesidades de todas las partes implicadas en el mismo.

A.PAMIES se basa en el esfuerzo y el compromiso de todos sus componentes, del cumplimiento de la legislación vigente, necesidades de suministro de productos y servicios de forma que satisfagan las necesidades de nuestros clientes y consumidores, cumpliendo para ellos las especificaciones pactadas, con la garantía de velar por la Seguridad Alimentaria.

Desde estas premisas, **A.PAMIES**, establece como fundamento de su Política de Calidad y Seguridad Alimentaria los siguientes puntos estratégicos:

~ Divulgar y compartir la Política de Calidad y Seguridad Alimentaria para asegurar que es entendida y aceptada por toda la plantilla laboral, la implanta, la mantiene al día de manera ética, moral y sostenible y además se encuentra a disposición de todos sus miembros.

~ Contribuir al desarrollo de los valores potenciales de la empresa, calidad, innovación y creatividad.

~ **A.PAMIES** facilitará los recursos apropiados y suficientes para cumplir con los requisitos del producto.

~ Fortalecer un Sistema de Garantía de Calidad basado en la mejora continua, tanto de las instalaciones, departamentos y demás partes que la componen, normas de conducta, así como proponer y llevar a cabo las acciones preventivas y correctivas que pudiesen ser necesarias.

~ Cada miembro de **A.PAMIES** debe asumir la responsabilidad ética y moral, sobre las tareas que realiza a nivel que le corresponda y de su implicación en el fomento del buen ambiente laboral. Es por ello, que la organización condena cualquier clase de abuso entre miembros de la organización.

~ Fomenta entre sus trabajadores el respeto a cada compañero/a y la buena convivencia necesaria para la ejecución de tareas responsables, proporcionando, además, la formación adecuada y continuada a cada miembro para que puedan desarrollar su actividad enfocada a la satisfacción de las necesidades de nuestros clientes.

~ Compromiso con la inocuidad de los alimentos para los consumidores garantizando que los procesos que desempeña son analizados de forma continua, para que en todo momento sean acordes tanto con la política y los objetivos de la empresa como con los requisitos del cliente y la normativa de aplicación.

~ Compromiso con la responsabilidad de la protección y cuidado del medio ambiente y con la mejora continua en el desempeño de criterios de sostenibilidad optimizando los recursos existentes y aplicando medidas de eficiencia energética en nuestra organización.

~ En **A. PAMIES** buscamos constantemente formas y medios de reducir nuestro impacto ambiental de manera sostenible. Reciclamos todos los tipos de material utilizado en el proceso de elaboración de nuestros productos.

~ Difundir, promover y divulgar una cultura de calidad y seguridad alimentaria a lo largo y ancho de toda la compañía a través de todos los medios disponibles.

La Dirección de **A. PAMIES** requiere a todo el personal para que en el desempeño de sus actividades cumpla, responsable, ética y positivamente, con el Sistema de Calidad y Seguridad Alimentaria establecido.

Firma:

Fecha: 02/01/2024

ANTONIO PAMIES, S.L.
C.I.F. B-03069622
(Representante dirección)
MATADERO INDUSTRIAL DE AVES
Y SALA DE DESPIECE Nº 10/05837/A
C/ Carrià de Albatara s/n
Tfno. 96 675 01 62 - Fax 96 675 05 93
03348 GRANJA DE ROCAMORA (Alcanta)